

硬式野球部、県大会ベスト8！

第70回春季東北高校野球山形県大会

硬式野球部が県大会で久々のベスト8に勝ち進みました。地区大会を勝ち抜いた山商球児は、5月20日（土）に県大会1回戦を山形南高校と対戦しました。打っては出場全員安打、投げては水戸部が要所を締め、結局、15-5の5回コールドで快勝しました。

続く2回戦は酒田東高校戦。この試合も出場全員安打、本塁打も2本飛び出すなど打線好調。投げてはエース伊藤が相手打線を1点で抑え、この試合も13-1の5回コールドで快勝しました。

準々決勝は強豪鶴岡東高校戦。粘りの野球で鶴岡東高校に食らいつきましたが、0-9の7回コールドで敗戦しました。圧倒的な力で優勝を果たした鶴岡東高校に果敢に立ち向かった山商球児。夏の甲子園予選の選手権大会が楽しみです。今年度は夏空の下、全校応援で選手たちを鼓舞したいものです。

がんばれ！山商球児！！



部活動支援金寄贈される

～前PTA会長の安藤太一郎氏から～

5月31日（水）に前PTA会長である山形ニッタン株式会社代表取締役安藤太一郎氏から本校に対して、部活動支援金100万円のご寄贈を賜りました。贈呈式では生徒を代表して男子サッカー部主将の阿部壮汰君に安藤氏から目録が授与されました。現在、本校は校舎等改築事業が進行中です。この秋には人工芝のグラウンドや野球場及びソフトボール場が完成する予定です。新しい環境のなか、部活動の支援に資するものに有効活用させていただきます。誠にありがとうございました！



「われらが選手、颯爽と駒を進めよ！」

～県高校総体・各種県大会壮行式～

第1学期中間考査最終日である5月25日（木）午後、県高校総体及び各種県大会の壮行式が実に4年ぶりに実施されました。参加した生徒全員が初めて体験する壮行式となりました。応援団旗に先導された選手が入場し、まさに「輸誠の友がたくましく、そびやく肩に勝利への熱意を秘めて」行進しました。各部決意表明の後、応援団のリードにより応援歌「春千山」と校歌を斉唱しました。また、有志応援では小松英樹先生が力強いエールを選手たちに送りました。



（株）メルカリとの連携事業始まる！

本校では、山形市と包括連携協定を締結している（株）メルカリによる「メルカリ Shops PBL プログラム」を活用し、3年生の選択授業「商品開発」（受講生39名）の授業の一環として商品開発や「メルカリ Shops」を活用したeコマース（電子商取引：EC）による販売実習プロジェクトに取り組んでいます。その第1回の授業として、（株）メルカリ経営戦略室企画参事の高橋亮平氏を講師として招き、今回のプロジェクトの目的を確認するとともにECへの出品を体験しました。秋には、生徒が開発した商品をECで実際に販売する予定です。



ラーニング・コモンズの活用

中間考査直前の様子

中間考査を明日に控えた5月22日（月）の放課後、生徒たちはラーニング・コモンズで思い思いにテスト勉強を行っていました。補助照明としてLED電気スタンドを10台購入しました。使用状況を見ながら追加購入を検討する予定です。



勉強も部活動も一所懸命に行う山商生！